
INDIGENOUS TRAINING & RELATIONS, 
A WAY HOME (AWH) CANADA

Kim Kakakaway is the Indigenous Training and Relations Consultant at A Way Home (AWH) Canada, a
national organization dedicated to preventing and ending youth homelessness in Canada through a
proactive, solutions-focused, evidence-focused and rights-based approach. In her role with AWH, Kim
provides education and awareness on Indigenous homelessness through training and program support
to organizations. 

Outside of work, Kim enjoys connecting with friends and family and being in community. She also
enjoys trying new things and adventuring to new places.

In her ally role on the National Council of Youth in Care Advocates (NCYICA), Kim brings her expertise
on Indigenous youth homelessness prevention and collective work approaches. She is particularly
passionate about seeing young people in/from care be empowered and have their voices heard to
bring change that can make a positive impact to the greater community.

Kim Kakakaway

“I am motivated by the desire to bring equality to systems that
are often based on systemic racism and colonization. The
strength and resilience of my Indigenous people are who inspire
me the most.”



CONSEILLÈRE EN FORMATION ET RELATIONS
AUTOCHTONES, VERS UN CHEZ-SOI CANADA

Kim Kakakaway est conseillère en formation et relations Autochtones à Vers un chez-soi Canada, un
organisme national qui se consacre à la prévention et à l'élimination de l'itinérance chez les jeunes au
Canada grâce à une approche proactive, axée sur les solutions, les données probantes et les droits.
Dans le cadre de ses fonctions à Vers un chez-soi, Kim sensibilise les organismes à l'itinérance chez les
Autochtones en leur offrant des formations et un soutien en matière de programmes.

En dehors du travail, Kim aime passer du temps avec ses proches et s'intégrer à la communauté. Elle
aime aussi découvrir de nouvelles expériences et partir à l'aventure.

Dans son rôle d'alliée au sein du Conseil national des défenseurs des jeunes pris en charge (CNDJPEC),
Kim apporte son expertise en matière de prévention du sans-abrisme chez les jeunes autochtones et
d'approches de travail collectif. Elle est particulièrement déterminée à aider les jeunes pris en charge à
s'autonomiser et à faire entendre leur voix pour susciter des changements positifs pour la
communauté élargie.

Kim Kakakaway

“Je suis motivée par le désir d'instaurer l'égalité dans des
systèmes souvent fondés sur le racisme systémique et la
colonisation. La force et la résilience de mes peuples
autochtones sont ce qui m'inspire le plus."


